

„Reichenbacher Frühjahrsputz“ gut besucht – trotz schlechten Wetters

Farbenfroh, chromblitzend und teilweise lautstark ging es am vergangenen Sonntag zu. Zahlreiche Besucher aus Nah und Fern zog es, trotz des durchwachsenen Wetters, zum „Frühjahrsputz“ nach Reichenbach, um den verkaufsoffenen Sonntag zu genießen und viele Attraktionen zu bestaunen. Die Werbe Initiative Reichenbach – WIR – hat wieder alle Register gezogen, um den Gästen eine perfekte Veranstaltung zu bieten.



Zu Beginn um 12.00 Uhr regnete es in Reichenbachs Straßen noch und der Ansturm von Besuchern und Oldtimern war etwas verhalten.

Sehr viele Anmeldungen von Fahrzeugen gingen in der Vorbereitungszeit ein, doch leider holten bei diesem Wetter nicht alle Besitzer ihre Kostbarkeiten aus der Garage. Aber einige Oldies suchten trotzdem spontan den Weg nach Reichenbach. Teilweise traten die Besitzer sogar in zum Fahrzeug passender Kleidung auf. Vom VW Bus über Porsche, Mercedes bis BMW, von DKW bis Moto Guzzi und von Lanz bis Magirus konnte sich die breite Palette der motorisierten, nostalgischen Vehikel sehen lassen. Autos, Nutzfahrzeuge, Traktoren, Motorräder und Kleinbusse gaben sich ein Stelldichein in unserem Ortskern.

Die Besucher waren begeistert vom umfangreichen Potpourri der Veteranen. Viele Aussteller taten ihre Freude darüber kund, hier in Reichenbach ein „unglaublich nettes und interessiertes Publikum“ gefunden zu haben. Auch lobten sie die tolle Aufmachung der Veranstaltung, den freundlichen Empfang und nicht zuletzt die kulinarischen Angebote.

Nachbauten von alten Fahrrädern, ausgestellt, erklärt und vorgeführt von der historischen Gruppe des Radsportvereins Wendlingen, ließen auch dieses Jahr wieder vergangene Zeiten auferstehen. Draisine und Hochrad, längst vergessene Kinderfahrräder und Räder mit aus Stahlfedern bestehender Nachkriegsbereifung brachten nahezu alle zum Staunen. Die Wendlinger um Ewald Dubb erklärten nicht nur die Details der Fahrzeuge, Besucher durften auch probefahren.

Der Verein „Senioren Online Reichenbach“ war im Rathaus präsent. Die Gruppe steuerte mit ihrer Ausstellung Wissenswertes zur Reichenbacher Vergangenheit bei. Mit Bildern aus alten Zeiten, Diashows und Vorträgen über „alte Reichenbacher Handwerksbetriebe“ informierten die Senioren mit ihrem Wissen über die Gemeinde, welches teilweise in mühevoller Rechercharbeit zusammengetragen wurde.



Die Besucher des „Frühjahrsputzes“ ließen es sich beim Stöbern in den geöffneten WIR-Geschäften, Informations- und Verpflegungsständen gutgehen. Zum Angebot zählten Blumen, Mineralien, Schuhe, Kleider, Brillen, Schreibwaren, Bücher, Elektro- und Haushaltsgeräte, Mobiltelefone, Hörgeräte, Weine und vieles mehr. Die Kinder wurden allerdings von anderen Attraktionen angezogen: Während beim Kinderflohmarkt die Sammlung für's Kinderzimmer um das eine oder andere Stück erweitert wurde, konnte in der Spielstraße, bestückt mit Spielgeräten des Pedalo-Spielmobils von Holz-Hoerz, allerlei Holzspielzeug dem Belastungstest unterzogen werden. Das Kinderschminken wurde genauso in Anspruch genommen wie die Riesenrutsche in der Ulmer Straße.

Um 16.00 Uhr war es an der Zeit, die Reichenbacher Publikumslieblinge unter den Oldtimern zu küren, das in Form eines Gewinnspiels von Statten ging. Die Besucher hatten den ganzen Tag die Möglichkeit, ihre Favoriten der ausgestellten Veteranen zu wählen und auf einer Gewinnspielkarte zu notieren. Prämiert wurden die Lieblinge aus drei verschiedenen Kategorien: Auto, Motorrad und Sonstige (Nutzfahrzeuge, Traktoren etc).



Den Gewinnern wurden von der WIR gestiftete Pokale überreicht, begleitet von großem Applaus. Darüber hinaus wurden Preise in Form von WIR-Einkaufsgutscheinen über 30,-, 50,- und 100,- Euro an drei aus der Lostruhe gezogene Teilnehmern am Gewinnspiel verlost. Die Gewinner werden schriftlich benachrichtigt.

Um 17.00 Uhr hatten fast alle Fahrzeuge bereits den Heimweg angetreten, denn der nächste Regenschauer kündigte sich schon an. Viele Fahrer bedankten sich bei den Organisatoren und beim Publikum für den gelungenen Tag, die schöne Veranstaltung und das große Interesse an ihrem Hobby. Dabei versprachen nicht wenige, beim nächsten Mal wieder dabei zu sein, wenn es heißt: 4. Oldtimertreffen in Reichenbach – hoffentlich wieder ohne Regen.

Die Publikumsbeliebte unter den Oldtimern in den 3 Kategorien:

Kategorie PKW:

1. Platz – T1 VW Bus – Heiko Siegl, 2. Platz – Porsche Speedster 356A – Joachim Volz,
3. Platz – Mercedes 250 SL – Harald Herbst

Kategorie Kraftrad:

1. Platz – Adler – Hans Straub, 2. Platz – NSU Fox – Fritz Thumm,
3. Platz – NSU Quick – Ulrich Thomas

Kategorie Sonstige:

1. Platz – Traktor Schlüter Super 650V – Siegfried Fink, 2. Platz – Traktor Kälble – Herrmann Paule,
3. Platz – Feuerwehr Magirus LFT 15 – Kurt Roos

Die Werbe Initiative Reichenbach bedankt sich bei allen Besuchern, Gästen, Helfern, Ausstellern und allen anderen Beteiligten, die den diesjährigen „Reichenbacher Frühjahrsputz“ zu einem sehr schönen Event gemacht haben.

Impressionen Frühjahrsputz 2012



